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“85后”CEO尹兴良抓住了两个核心机会

““选选对对赛赛道道可可能能比比努努力力还还要要重重要要””

7日下午，在会集青年企业家的
“改革开放40年与青年企业家的新
时代担当”论坛上，新片场董事长兼
CEO尹兴良的面孔显得格外年轻。
他白衬衫、白球鞋，语气轻松、面容
自信。他如此作开场白：“特别惭愧，
改革开放40周年，我今年才30岁。”

他在2012年时创立了新片场，主
要有新片场影业和新片场短视频，主
做网络电影、网络剧等，比如时下热
播的《香蜜沉沉烬如霜》就是新片场
投资的作品。如今是新片场董事长兼
CEO，又入选了福布斯中国30位30岁
的精英榜，尹兴良30年人生的履历已
颇具分量。尹兴良调侃说，20世纪90
年代是改革开放的黄金十年，自己的
主要工作是学走路；到了2000年，互
联网发展的黄金十年，自己的主要工

作是早恋。“我就分享像我们这代80
年代末、90年代初的创业者是怎么抓
住2010年开始的这波创业机会，怎么
去做自己的企业的。”

回顾自己的创业之路时，尹兴
良说，他主要抓住了两个核心机会，
一是新媒体传播介质从电视转移到
互联网，带来内容行业大的变革，当
时处于新兴产业的爆发期。二是从
2010年开始，国内资本巨头在网络
平台的内容上竞相布局。新片场抓
住了这一时期的机会，先后获得阿
里巴巴、红杉资本、完美世界等互联
网巨头的投资，才能在短短几年内
建立起基于新内容的公司。

身为“85后”，尹兴良给年轻企
业家的建议是，一定要选一个欣欣
向荣、不断向上的赛道。“选对了赛

道，可能比做非常多的努力还要重
要。每个年代都有每个年代人的机
会，当你抓住了这个年代的机会，你
的增速就可以变得很快。”另外，他
建议要充分抓住资本角力的机会，
利用资本杠杆，把自己的企业规模
做起来。

尹兴良认为，未来十年，对创业
者来说最核心的资源就是充分调动
社会和行业资源，把自己的公司规
模、市场占有率充分迅速地做起来，
这是新一代创业者必须具备的重要
品质。他希望能有更多“80后”“90
后”创业者抓住好的创业机会。作为
一个山东人，他说：“希望在山东这
样一个有文化底蕴的省份，在未来
的青年家企业论坛上，能够看到更
多山东青年企业家的面孔。”

在7日下午改革开放40年与青年企业家的新时代担
当分论坛上，如是金融研究院院长、首席经济学家管清友
认为，未来将是四代企业家“四世同堂”同台竞技，各有特
点，各有优势。

“84派”企业家作为第一批吃螃蟹的人，不乏许多山
东籍企业家，现在总体处在交接班的过程，很多二代企业
家接班做得很好，围绕产业进行多元化的布局。管清友相
信，中国未来仍会出现更多世界级的企业家，山东也能为
国家贡献更多世界级的企业家。“山东不光有张瑞敏，不
光有海尔、浪潮，还要贡献更多世界级的企业家。他们会
怎么走，我们不妨拭目以待。”
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如是金融研究院院长管清友：

贡贡献献更更多多世世界界级级企企业业家家

在金融改革与实体经济协调发展分论坛中，恒大集
团首席经济学家兼恒大经济研究院院长任泽平率先作了
主旨演讲。

任泽平认为，如果按照现状，中国完成了这一轮的转
型，5年之后，中国就可以达到发达国家的水平，10年之后，
中国的经济总量就会超过美国。“二战以来，美国从来没
有遇到过这样的对手，毕竟中国有14亿人。”任泽平强调，
对于中美的贸易摩擦，不能参照过去四十年中美贸易关
系来解决。“如果一定要参照，那只能是上世纪80年代的
日美贸易关系。”

对于国内去杠杆工作，任泽平相信，中央的决心非常
坚定。“我们认为，我们的金融机构不应该抱有幻想。”

恒大集团首席经济学家任泽平：

去去杠杠杆杆，，中中央央决决心心坚坚定定

尹兴良在论坛上演讲。 本报记者 王媛 摄
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